



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/05/2023

LEGISLATIVO



La Crónica de Hoy 
@LaCronicaDeHoy



El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó de “disparate” la propuesta del Presidente AMLO de plantear una iniciativa para que los ministros de la SCJN sean electos por el voto directo de la ciudadanía.



cronica.com.mx

"Disparate" elección de ministros por voto popular: Creel; costaría unos 6mm...
¿Cuál sería la plataforma de campaña de estos candidatos?, ¿Quién los financiaría?, ¿Quién pagaría una elección que vale alrededor de 5, 6 mil ...